
 
 

Electronic Equipments Supplier & Service Provider 
This unique business opportunity specializes in the sales and service of various commercial electronic equipment and peripherals.  

Created in 1990, this business is in operation for over 25 years. The reputation of this business is now well known in its field of 

activity in New-Brunswick and throughout Atlantic Canada as well. They have a great reputation and their expertise is well 

respected by their customers. The current owners of this business insured the leadership and the growth of this business with very 

a reliable team. After over 25 years in business, and over 32 years in the industry, they decided that it was the time for retirement. 

This is a profitable business in the domain of technology. It's a Value added Reseller (VAR) and service provider for commercial 

electronic equipment. Their business primarily sells and service various products like; Point of Sales systems (Computerised 

Inventory control Cash registers) for grocery, convenience, restaurants and retail stores, commercial digital IP camera surveillance 

systems, business telecom systems, digital signage,  and all the related accessories and cabling for these systems. They have many 

technicians in Atlantic Canada who are available 24/7 to respond to any service calls from a customer. In addition to their own 

clientele, they are also a third party service provider in Atlantic Canada for many larger National companies who insure ongoing 

technical support to regional customers like the Sobeys stores, Caisses Populaires Acadiennes Credit Unions, National Bank, 

Pharmacy Jean Coutu, Shell, ESSO, Petro-Canada, Canadian Tire, Ford, Shoppers Drug Mart, Zellers, and many more. The 

excellent service provided by its employees and its technicians, and their dedication, are the key components to the success of this 

business and to its future success.  

This is an excellent opportunity for anyone who has an interest in the field of electronic equipment and technology. The present 

owners will ensure an appropriate evolution and training to the new owners to ensure a smooth transition to guarantee success. 

To learn more about this great business opportunity please contact us! 

 

Fournisseur  de services d'équipement électronique 
Cette unique opportunité d'entreprise se spécialisant dans la vente et le service d'équipement électronique commercial. Incorporée 

en 1990, cette entreprise est en activité avec succès depuis maintenant plus de 25 ans. La réputation de cette entreprise est 

désormais très bien connue dans son secteur d'activité au Nouveau-Brunswick ainsi que dans le Canada Atlantique ayant une 

excellente réputation et reconnue pour leurs expertises du domaine relié au détail. Les propriétaires actuels de cette entreprise ont 

assuré la direction de la croissance de l'entreprise avec une équipe bien rodée. Ils travaillent dans l'entreprise comme gérants et 

représentant aux ventes.  

Après maintenant plus de 25 ans en affaires et plus de 32 ans dans le domaine, ils ont décidé qu'il était venu le temps de passer le 

flambeau et de penser à prendre leurs retraites. 

L'entreprise est dans le domaine des technologies. Elle est un fournisseur de systèmes d'équipement et Logiciel complets 

(Revendeur avec valeur ajoutée)et de service très rentable qui fournit la vente et le service d'équipement électronique commercial. 

Ils vendent directement et entretiennent les équipements comme: les systèmes de point de vente (caisses enregistreuses 

informatisées avec gestion d’inventaire PDV), des systèmes de caméras de surveillance IP, des systèmes de télécommunication 

commerciale, des enseignes à affichage numérique, multiples équipements connexes, ainsi que tous les accessoires et câblages 

nécessaires pour ces équipements. L'entreprise dispose de plusieurs techniciens dans le Canada Atlantique disponible 24/7 pour 

répondre à tout appel de service de la part d'un client.  

En complément, cette entreprise est aussi responsable du service des équipements électroniques de plusieurs grandes entreprises à 

titre de représentant en tiers partie assurant le service a plusieurs clients tel que; Sobeys, Caisses Populaires Acadiennes, Banque 

Nationale, Pharmacie Jean Coutu, Shell, ESSO, Petro-Canada, Canadian Tire, Ford, Shoppers Drug Mart, Zellers, et plus encore! 

Leurs excellents services et les compétences de leurs employés et de leurs techniciens, ainsi que leur dédicace pour de l’ouvrage 

bien fait ,sont des composantes clés du succès de cette entreprise qui promet beaucoup pour l'avenir. 

Ceci est une excellente opportunité pour tous ceux qui ont un intérêt dans le domaine des équipements électroniques. 

Les propriétaires se portent garants d'une formation aux nouveaux propriétaires pour assurer la transition. 

Veuillez communiquer avec nous pour de plus amples informations ! 
 

Asking Price /Prix demandé : $830,000 
Included in the asking Price/Inclus dans le prix demandé: Land, building ($225,500), Inventory, Machinery & 
Equipment, Goodwill / Terrain& édifice (225,500$), inventaire, machinerie et equipement et achalandage. 
Building Size: 2,278 sq.ft./pi
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.    Site Area: 8,976 sq.ft/pi
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Revenus /Income: $1,577,322    Cash Flow/ Fonds de roulement: $192,420 
Monthly Payroll / Paie mensuelle: $40,450  Inventory/Inventaire: $250,000 
Year Acquires/Année d'acquisition : 1990  Year Established/ Année établie: 1990 
Full-Time Employees/Employés à temps plein: 16   Part-Time Employees/Employés à temps partiel: 0 

  
Reason for Sale/ Raison de la vente: Retirement/ Retraite: One of the current owners want to take his retirement /Un des 

propriétaires désire prendre sa retraite. 


